

サークル・サークル

Vol.52

市内で活動、活躍する
団体・サークル・チーム
などを紹介

田頭バレーボールスポーツ少年団

メンバー10人(3月5日現在)
総監督：平野 正則＝間羽松＝

◎結成何年目？きっかけは？

結成30年目です。平野総監督が選手として所属していたチームを引退し、指導者の道を検討していた際、田頭小児童の保護者が子どもたちへの指導を依頼したことが発足のきっかけです。

◎活動の内容は？

基本を第一に、身に付くまで反復練習しています。「いい声、いい顔、いい動き」をモットーに、積極的な声出しと笑顔でチームを盛り上げ、自然体でいい動きができる雰囲気づくりを大切にしています。



声出しと笑顔ではつらつと励む

◎活動して感じる効果は？

子どもたちの体力の向上や我慢強さを培え



ていると感じています。また、感謝の気持ちや人を思いやる心などの礼節を大切にしているため、子どもたちの心の健全育成につながっていると感じます。

◎昨年度の成果と今後の目標は？

昨年度は、めんこいテレビ杯県小学生バレーボール新人大会での準優勝を成し遂げました。一歩ずつ着実に力を付けてきたことが大会の結果につながり、子どもたちの大きな自信となりました。

目標は全国大会出場です。これからも日々の練習に励み、努力を積み重ねながらも、バレーボールを楽しむことを第一に活動していきたいです。

◎活動日時・場所は？

火曜、木曜日(田頭小)と水曜日(平笠小)の午後6時半から8時半まで、土曜日(田頭小)は午前9時から正午まで活動しています。新団員を募集中ですので、いつでも気軽に見学、体験にきてください。

■問い合わせ先 平野(090-4883-6717)

在

任中に携わってきた
移住定住情報サイト

誇らしく思います。

「安比塗器工房からの依頼で、昨年3月から制作を始めた『安比塗職人インタビュー集 重なる』。協力隊卒業前に完成することができました。職人の声を知り、漆器に親しむきっかけになれば幸いです。昔からの本好きが高じて、ウェブで文字を書く仕事に携わってからも、いつかは本を作りたいとずっと思っていました。完成することができ、達成感や充足感、そして言い表せないほどの感動を味わうことができました。八幡平市で多くの出会いを経験し、念願だった本の刊行にまで携わることができたことを誇らしく思います。



今月の担当
松本 佑子 さん

地域
おこし
協力隊
だより
Vol.83



「安比塗職人インタビュー集 重なる」
を市立図書館に寄贈しました

「はちまんたい通信」での投稿は、100件を超えました。ひとえに、取材に協力していただいた皆さんのおかげです。私がサイトの運営から離れた後は、後任の隊員が引き継ぎます。今後の展開を、楽しみに見守りたいと思います。

約2年半を過ごす中で、お世話になった全ての人に恵まれていたと自信を持って言うことができます。卒業後も、この地で結び、育んできた縁を大切にしたいと思います。八幡平市は私の第二の古里です。ありがとうございました。